

OFRENDA DE CONFIANZA

5 de Abril de 2024 (Aniversario de la muerte de la
Venerable Hna. Juanita)



INTRODUCCIÓN: Nos hemos reunido en torno a Jesús, para estar con Él en la víspera de este primer viernes del mes de abril en el que también recordamos el momento en la Hna. Juanita pudo culminar en plenitud su proceso de unión con Cristo. Es un momento de mucha gratitud y serena alegría, es un momento que nos permite a todas alimentar la confianza y el deseo de vivir en un continuo ofertorio.

CANTO PARA MANIFESTAR <https://www.youtube.com/watch?v=bdDB162EfW8>

ACTO DE ALABANZA A JESUS SACRAMENTADO

Te adoramos, Señor Jesús, Dios empequeñecido, Dios empeñado en ofrecerse y ponerse a nuestro alcance. *Te alabamos, Señor, por tu forma de amar*

Te adoramos, Señor, porque al hacerte pan te ofreces para ser comido y desaparecer en nosotros. *Te alabamos, Señor, por tu forma de amar*

Te adoramos, Señor, porque quieres ser nuestro alimento, el que sacie todas nuestras hambres, llenando nuestra vida de sentido. *Te alabamos, Señor, por tu forma de amar*

Te adoramos, Señor, porque te haces donación sin límites, porque te pones al alcance de todos *Te alabamos, Señor, por tu forma de amar*

Te adoramos, Señor, porque amas confiando y capacitándonos para la confianza, porque tu confianza nos brinda la paz del corazón. *Te alabamos, Señor, por tu forma de amar*

Se pueden agregar otras oraciones de adoración.

ACTO PENITENCIAL

Nos vivimos, Señor, siempre en la lucha, bregando con nuestros límites, con las tendencias oscuras de nuestro corazón y nuestra mente, queriendo rendirte todo lo que somos y sin acabar de acallar las voces de nuestro ego y sus manipulaciones. Las palabras de la Hna. Juanita nos recuerdan que todas vamos en el mismo barco, que vivimos luchas similares, que todas necesitamos cada día de tu redención: *“Me cuesta dejar a un lado mi forma de pensar, obrar o de seguir haciendo lo que yo creo que es lo mejor estando convencida de eso desde siempre, pero son seguridades y asideros en los que confío y eso no es bueno, mi confianza y seguridad solo debe estar en el Señor.”*

Dejamos un espacio de silencio para acoger tu misericordia, que es nuestra fuerza.

OFERTORIO

Si hay algo que nos asemeja a Dios es nuestra capacidad de donación, el ofrecer lo que somos y podemos con total generosidad y gratuidad, sin pensar por ello que somos mejores que los demás o que podemos esperar algo a cambio. Darnos como se da Dios en la Eucaristía, hasta desaparecer. Así lo vivió Juanita: *“Recuerda que todo te lo tengo ofrecido, por adelantado y que quiero que mi cama se convierta en un pequeño altar y que yo viva en un ininterrumpido “ofertorio”...*

Yo, Juana, (PODEMOS REPETIR EN VOZ ALTA NUESTROS NOMBRES) me doy y consagro al Sagrado Corazón de nuestro Señor Jesucristo, mi persona y mi vida, mis acciones, penas y sufrimientos, para no querer servirme ya de ninguna parte de mi ser, sino para honrarle, amarle y glorificarle. Esta es mi voluntad irrevocable: ser toda suya y hacerlo todo por su amor, renunciando de todo corazón a cuanto pudiera desagradarle. Os elijo, pues, ¡Oh Sagrado Corazón! Por el único objeto de mi amor, el protector de mi vida, la garantía de mi salvación, el remedio de mi fragilidad, el reparador de todas las faltas de mi vida y mi asilo seguro en la hora de mi muerte.”

Hacemos nuestro ofrecimiento, cada una a su manera, con la peculiaridad que da el amor de nuestro corazón... Después del silencio escuchamos la canción:

https://www.youtube.com/watch?v=vLloj_kls5k

COMPROMISO

En este mes de abril todas estamos invitadas a mirar en nuestro interior para descubrir allí las claves de nuestra vida común. No es fuera, sino dentro donde podemos descubrir nuestras fortalezas y también nuestra vulnerabilidad. La vida fraterna es sin duda una puerta angosta por la que pasan con más facilidad los pequeños y humildes, pero lo importante es que nos ayudemos a pasar todas, construyendo juntas la fraternidad que anhelamos.

Una vez más, Señor nos ponemos en tu presencia y con tu gracia nos comprometemos a algo pequeño y concreto que favorezca la vida común. La experiencia de Juanita es iluminadora: *“Tengo que entrar por la puerta estrecha”. Dejar al Señor que haga su obra en mi sin resistencias, con absoluta docilidad a sus exigencias... Desde hoy voy a proponer: por cada pensamiento de desaliento, uno de confianza en el Señor y de optimismo. Por cada cara larga y mal genio una sonrisa y una palabra amable.”*

(Se deja un espacio de silencio y se invita a manifestar el compromiso de cada una)

<https://www.youtube.com/watch?v=A3KiVG030AI>

CONFIANDO CON LA HERMANA JUANITA: *Tengo una paz interior muy grande, deseos de sufrir y de amar mucho al Señor ¡Es tan bueno! Vale la pena entregarse a El para siempre. Todo lo que le pido al Corazón de Jesús me lo concede. Tengo visto que dándole gusto en todo lo que nos pida y sobre todo amándole mucho y poniendo toda nuestra confianza en El, no sabe, no puede negarnos nada de lo que con humildad le pedimos.*

Hacemos nuestra petición al Corazón de Jesús y le decimos juntas que confiamos en él (Se reza el Rosario de la Confianza)

CANTO PARA OCULTAR https://youtu.be/iTZOo_q1KA0?si=vlyyjVHTJ-xcEgb